Inusitada Actividad del Fascio Italiano en la Capital Española

De Diario 16, exclusivo en México para EXCELSIOR

Se ha sabido ahora que los. intentos de realizar una reunión de la "internacional fascista" en Barcelona, el pasado mes de octubre, concluyeron en la construcción de la "Organización de Africa Libre"

A la reunión constitutiva de la "OAL" acudieron representantes del Movimiento Social Italiano, de la antigua "OAS" francesa, "Guerrilleros de Cristo Rey", miembros de la "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA) y representantes del exiliado fascismo portugués, destacando hom-

bres como Barbieri Cardoso, antiguo director de la policía politica portuguesa (PIDE); política portuguesa (PIDE); Jorge Jardim, conocido colo-nialista portugués en Mozam-bique, y el antiguo ministro de Oliveira Salazar y Caetano, Gonzalves Razapote.

La reunión, según el corres-ponsal de Diario 16 en Lisboa, César Oliveira, se efectuó a instancias portuguesas debido al retroceso de los intereses estadunidenses en Africa.

Discute Latinoamérica su Política Ante el FMI

MONTEVIDEO, 3 de febrero. (ANSA)—Los gobernadores, ante el Fondo Monetario Internacional y Banco Mundial, de seis países de la región, se reunirán en Punta del Este, Uruguay, entre el 28 de febrero y el 2 de marzo, se anunció hoy en esta capital. Concurrirán ministros de Economia y presidentes de los Bancos Centrales de Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador, Paraguay y Uruguay, para decidir sus respectivas políticas en el seno de esos organismos internacionales y designar a los nuevos representantes en los comités ejecutivos de tales entidades.

EXCELSIOR

"Argentina Elimina Reivindicaciones Laborale Para Cumplir sus Compromisos con el FMI

Por NICOLAS ESPARZA

BUENOS AIRES, 3 de febrero (IPS). El gobierno argentino comenzó a aplicar medidas destinadas a "eliminar privilegios" de los trabajadores estatales.

con la constratoa la cores estatales.

Los llamados "privilegios" son —desde el punto de vista laboral — conquistas obtenidas en negociación con las empresas. Esta "eliminación de privilegios" responde a la metodología elegida por el gobierno militar: efectuar la nivelación de las desigualdades sociales hacia abajo. de las desigualdades sociales hacia adajo, es decir, haciendo retroceder a quienes estabar en mejor situación relativa: el fundamento moral de esta política es la necesidad de que todos se sacrifiquen para sacar al país adelante.

En rigor, el régimen que preside Jorge Rafael Videla no parece tener otro remedio que la "mano dura" si es que dosea cumplir sus compromisos y pro-

desea cumplir sus compromisos y pro-mesas con el Fondo Monetario Interna-

cional. Estas exigen que el presupuesto

con enca un déficit que no puede
exceder el tres por ciento del producto
bruto interno. La mitad prácticamente
de ese presupuesto está dedicada a pade ese presupuesto esta dedicada a pa-gar amortizaciones y servicios de la deu-da externa de doce mil millones de dóla-res que tiene Argentina y a gastos da seguridad y defensa (esto implica aten-der la carrera armamentista en América Latina y destinar recursos a la contrainsurgencia).

Esta mitad del presupuesto -según decisiones del poder militar es inelástica en términos absolutos. Los recortes, para an rerminos absolutos. Los recortes, para atenuar el déficit, deben producirse entonces en las áreas que hacen al bienestar general (salud, vivienda, educación, la contracción de los gastos

del Estado, tanto a través del corte de inversiones como de la reducción de los gastos de personal, a través de licenciamientos forzosos, cesantias y disminución del costo de la mano de obra.

El cese de "privilegios" afecta a medio

millón de trabajadores de empresas estamilion de trabajadores de empresas esta-tales y el nuevo régimen comenzó a aplicarse en las empresas eléctricas. Concretamente se elevó la cantidad de horas semanales de trabajo, de 36 a 42, se anuló el pago de horas extraordina-rias y de francos compensatorios por tra-

la participación sindical en el régimen de promociones en las empresas, en la inación de tareas y en la forma-

ción de planteles. La decisión provocó la inmediata reac ción del personal -alrededor de treinta mil personas- que se niegan a cumplir las nuevas condiciones porque violan nor-

mas convenidas entre sindicatos y Estado.

El segundo sector estatal elegido por la metodología oficial es de ferrocarriles.

Con cuarenta mil kilómetros de via, el Ferrocarril Argentina —estatizado en la postguerra —es el más extenso de América Latina. El deficit estimado por las autoridades de la empresa es de dos millones de dólares diarios, o sea alrededor de 700 millones de dólares para el ejer-

La propuesta del Ministro de Economia, José Martinez de Hoz, es levantar el 30 por ciento del total de vías y vender terrenos correspondientes (el ferrocarril es propietario de un ancho de cien metros por donde pasan las vias) a par-ticulares. La tesis de las autoridades mi-litares de la empresa es "secar" los ra-males llamados improductivos mediante el desuso de los mismos. Martinez de Hoz

el desuso de los mismos. Martinez de Hoz sostiene que esta segunda alternativa deja abiertas las puertas para que un eventual futuro gobierno populista pueda volver a emplearlos con el consiguiente perfuicio para el país.

Por "secado" o por venta lisa y llana, lo cierto se que la medida dejaría sin trabajo a quince mil personas, cifra nada despreciable si se tiene en cuenta que aumentará tensión a una situación ya bastante conmocionada por la rigida política económica y la inflación.

económica y la inflación.